



Mi Universidad

control de lectura

Maggie Yahaira Lopez Jimenez

Control de lectura

Cuarto parcial

Interculturalidad y salud I

Sergio Jimenez Ruiz

Medicina Humana

Primer semestre

Niveles de
Atención

Maggie López

MES

AÑO

FOLIO

Se define niveles de atención como una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población las necesidades a satisfacer. Esto se divide en niveles el primer nivel es el más cercano a la población o sea el nivel del primer contacto esta dado en consecuencia como la organización de los recursos que esto permite resolver las necesidades de la atención básica y más frecuentes que puedan resolver por los los procedimientos de recuperación y rehabilitación. El segundo nivel de atención se ubica los hospitales y establecimientos donde se precontan servicios relacionados a la atención en medicina interna pediatría gineco-obstetricia cirugía general y psiquiatría sistema de referencia y contrareferencia para que los niveles de atención funcionas adecuadamente debe existir un sistema de la referencia y contrareferencia que permita la contingencia o capacidad o capacidad a cada uno de los mismos. La referencia constituye un procedimiento administrativo asistencial mediante el cual un establecimiento de la salud de acuerdo a nivel resolutiva

Niveles de prevención

Jimenez Ruiz

Maggie Lopez

DIA

MES

AÑO

FOLIO

Bueno los niveles de prevención o la prevención de la enfermedad es una estrategia que se hace efectiva en la atención integral de las personas esta conciderada al ser humano desde una perspectiva biopsicosocial e interdisciplinaria. Mas que nada los niveles de prevención son una clasificación que se utiliza en el campo de la salud para descubrir diferentes enfoques en la prevención de las enfermedades los niveles de prevención son una herramienta fundamental en la promoción de la salud y la prevención de las enfermedades estos niveles se dividen en 3 categorías prevención primaria, secundaria y prevención terciaria la prevención primaria se enfoca en evitar la aparición de enfermedades o lesiones antes de que ocurran. Su objetivo es promover estilos de vida saludables y reducir los factores de riesgo algunos ejemplos de prevención primaria incluye la vacunación la educación en salud la promoción de la actividad física y la alimentación balanceada. La prevención secundaria se centra en la detección temprana y el tratamiento de enfermedades o lesiones en su etapa inicial cuando son mas tratables los exámenes médicos regulares las pruebas de detección de cancer y los programas de atención a las enfermedades crónicas

Desarrollo del ciclo vital del ser humano

DIA

MES

AÑO

FOLIO

El desarrollo del ciclo vital del ser humano es un proceso complejo y continuo que abarca desde el nacimiento hasta la vejez y a lo largo de este ciclo experimentamos cambios físicos, cognitivos, emocionales y sociales que nos permiten crecer, madurar y así poder adaptarnos a nuestro entorno durante la infancia que avanza desde el nacimiento hasta los 2 años aproximadamente se produce un rápido crecimiento físico y desarrollo cognitivo los bebés aprenden a moverse, hablar, interactuar con su entorno y establecer lazos afectivos con sus cuidadores la niñez que va desde los 2 hasta los 12 años aproximadamente se caracteriza por un mayor desarrollo cognitivo y social los niños adquieren habilidades académicas mejoran su capacidad de pensamiento lógico y comienza a formar amistades significativas además su personalidad se va moldeando y desarrollan una mayor autonomía la adolescencia es una etapa de cambios intensos tanto físicos como emocionalmente durante esta etapa que generalmente avanza de los 12 a los 18 años los jóvenes experimentan la pubertad y la madurez sexual.

Etapa del desarrollo humano

DIA

MES

AÑO

FOLIO

La etapa del desarrollo humano es un tema amplio y complejo que abarca diferentes áreas como el desarrollo físico, cognitivo, emocional y social. Cada etapa del desarrollo humano presenta características y desafíos específicos. El desarrollo humano es un proceso continuo y dinámico que atraviesa diferentes etapas a lo largo de la vida. Una de las primeras etapas es la infancia que abarca desde el nacimiento hasta los 2 años aproximadamente. Durante esta etapa los bebés experimentan un rápido crecimiento físico y desarrollan habilidades motoras básicas como el gatear y caminar. También comienza a desarrollar habilidades cognitivas como el reconocimiento facial y la comprensión de palabras simples. A medida que los niños ingresan a la etapa de la niñez que va desde los 2 hasta los 6 años su desarrollo se acelera aún más. En esta etapa los niños siguen desarrollando habilidades motoras y cognitivas pero también comienza a explorar su mundo de manera mucho más independiente. Aprenden a comunicarse con mayor fluidez y desarrollo de las habilidades.

Bibliografias

1. Vignolo j. Vacaleza, M Alvares C.A.Y. sola a 2011 niveles de atencion de la prevencion y atencion primaria de la salud. Y archivos de la medicina interna , 33 11-14 [http:// biblativam.Mx/hevital/ archivoz de medicina interna 2011 va 33/noi/3.pdf](http://biblativam.Mx/hevital/archivoz%20de%20medicina%20interna%202011%20va%2033%20noi%203.pdf)
2. Jorge eliecer .andrade .2012 niveles de la prevencion en la salud contribuyentes para la salud publica rescatado el 04 de diciembre del 2023
3. Mesilla maria eugenia (2000) etapas del desarrollo humano . revista de investigacion en psicologia volumen 111,nro 2. Lima , peru